## "Marocains et Tunisiens s'efforcent d'infléchir l'attitude du FLN" dans Le Monde (20 juin 1958)

**Légende:** Le 20 juin 1958, le quotidien français Le Monde revient sur la conférence maghrébine organisée du 18 au 20 juin 1958 à Tunis. Lors des différentes réunions, les délégations tunisienne, marocaine et algérienne s'efforcent notamment de dégager une position commune par rapport à la France et à la question algérienne.

Copyright: (c) Le Monde

**Avertissement:** Ce document a fait l'objet d'une reconnaissance optique de caractères (OCR - Optical Character Recognition) permettant d'effectuer des recherches plein texte et des copier-coller. Cependant, le résultat de l'OCR peut varier en fonction de la qualité du document original.

## **URL**:

http://www.cvce.eu/obj/marocains\_et\_tunisiens\_s\_efforcent\_d\_inflechir\_l\_attitude\_du\_fln\_dans\_le\_monde\_20\_juin\_1958-fr-cbd90004-af6a-49cf-9261-12505c69aae7.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.

